

Buenas noches, Quijorneros, Quijorneras, amigos, vecinos y visitantes;

Estamos aquí para dar comienzo oficial a nuestras fiestas, para vestirnos el traje de alegría y disfrutar cada momento, programado o no, compartiendo, disfrutando y sumando.

Porque las fiestas son, siempre, ese espacio, ese tiempo, ese paréntesis, de dejar al margen todo aquello que nos borre la sonrisa para, de esta forma, recargar pilas y coger fuerzas con las que enfrentar el resto del año.

Llega octubre y nuestra virgen del Pilar nos da motivos para celebrar y sentirnos parte: Quijorna abre sus puertas a propios y extraños para mostrar su amabilidad y cercanía, su carácter abierto.

Y si hay algo irrenunciable en unas fiestas, en todas, pero especialmente en las nuestras, son las peñas: porque sin peñas no hay fiesta, eso lo aseguro: son ellas el motor, el símbolo claro de unidad y empuje, de encuentro y ganas, de adscripción a la bandera de la alegría, el compromiso, la amistad y la colaboración. Yo, desde luego, supongo que como casi todos vosotros, no me imagino unas fiestas sin peñas, sin camisetas, distintivos, identidad, orgullo y participación.

Es por eso que, en estas fiestas 2016, nadie mejor que la Peña El Porrón para dar el pistoletazo de salida: cumplen veinte años (que aunque cantemos que no son nada, bien sabemos que en veinte años caben muchas, muchas cosas) y esto es motivo más que suficiente para que sean ellos los protagonistas y parte fundamental de nuestras fiestas, siguiendo su ejemplo, todos y todas nos empleemos en disfrutar lo más posible estos días, que son nuestros días.

Hoy homenajeamos a la Peña el Porrón en su 20 aniversario.

Pero a lo largo de los años, en Quijorna, ha habido otras peñas que colaboraron y participaron con las distintas corporaciones en nuestras fiestas.

Quiero aprovechar este homenaje, en el 20 Aniversario de la Peña El Porrón, para tener un entrañable y cariñoso recuerdo para otras peñas que hubo y hay en Quijorna con más de 20 años de historia;

La peña "El Águila" fundada hace más de 30 años: con Pistolo, Manolo, Juan Antonio, la Señora Vicenta y el Pifa, entonces jovenzuelo. Vestidos de Azul y echando una mano a cerrar con remolques los encierros.

La Peña El Botijo, con Eduardo "El gallego" a la cabeza; Sabino y su acordeón; el Asturiano, etc...fundadores de la Peña El Botijo, que nos hicieron pasar buenos ratos, no solo en las fiestas del Pilar, sino también en las fiestas de San Sebastián.



La peña El Rocío, también creada hace más de 20 años y que hoy todavía participa en las fiestas de Quijorna con Balta, vecino de Brunete (pero como él dice, vecino nuestro, por la intensidad con la que vive nuestras fiestas). Carmen, Mari Mar, y muchos más, que cuando teníamos la suerte de celebrar aquellos famosos encierros en Quijorna, antes de los mismos, hacían su pasacalle, iban a buscar al alcalde a su casa y nos invitaban a una copa de anís y una pasta como calentamiento para después poder correr los encierros.

La de Ángel, Ramón, Justo, Noemí y muchos más, siempre dispuestos a colaborar con la corporación y aquellos famosos carnavales que nos organizaban.

La peña "si te pillo te cepillo", la de Sergio y los chavales del Olivar y la Charneca, siempre buscando locales hasta el último día, y a quienes veíamos más de noche que de día.

La peña Los Bolingas, con más de 25 años de historia, la crearon unos chavalitos y chavalitas muy jóvenes, y que algunos de ellos la mantienen viva como es el Fundi, Eva, Isa... con su color morado en las camisetas.

Y otras peñas de nueva creación como Los Bellotos, Verano Azul, Los Extrellaos, Thor P-2 y 28693, con quienes esperamos contar muchos años más.

Vecinos, la importancia de las peñas en nuestras fiestas está demostrado. La participación de todos, las más antiguas y las más nuevas, es fundamental, para que podamos hacer con muy pocos recursos, unas fiestas entrañables, en las que todos nos unimos, convivimos, y pasamos unos días de alegría.

Es el espíritu que debe predominar.

Pero hoy, nos toca homenajear a la peña El Porrón, creada en 1996. La peña nace como muchas historias. Javi, mi yerno, que ya rondaba a mi hija, y Saúl, que ya intentaba ligar con Esther, venían de las fiestas de Brunete y se les ocurrió hacer una peña. En principio quisieron llamarla el Botijo, pero como el nombre ya estaba pillado, decidieron llamarla el Porrón. Empezaron 38 adultos y 3 niños, hoy son 39 adultos y 22 niños. Está claro que se han reproducido. El miembro de la peña más antiguo es Saúl y la más joven, Julia, que ha nacido el día 4 de octubre. Y qué mejor homenaje y recuerdo para esta peña, que entregarles uno de los símbolos de nuestro pueblo, nuestro Escudo, para que lo luzcan con orgullo en su caseta.

Gracias pregoneros, gracias Diputados y Alcaldes, Concejales y demás autoridades por acompañarnos, gracias Quijorneros y Quijorneras y gracias amigos y visitantes!!!

Disfruten de las fiestas y viva Quijorna, viva la Virgen del Pilar!!!